
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 27 settembre 2022
Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista, per il  punto 7 all'ordine del giorno "Costituzione dell'ufficio unico dell'avvocatura
della  Provincia  di  Reggio  Emilia.  Approvazione  schema  di  convenzione  2023-2027",  di  cui
espressamente si richiede l'inserimento o l'allegazione a verbale

Anche l'accentramento delle  funzioni  di  avvocatura  presenta  a  nostro  avviso  risvolti  positivi  e
negativi.

Positivi in termini di efficienza e forse di economia di scala. 

Economia un po' aleatoria ci pare, giacché si tratta di una sorta di assicurazione con un costo di
base a coprire fino a un determinato numero di eventi e un costo prestabilito per eventuali eventi
ulteriori, per cui la convenienza, verosimilmente, sussisterebbe qualora il numero degli eventi, che
è praticamente impredicibile, fosse tale da integrare un effettivo risparmio.

Negativi in termini di minor autonomia dei singoli enti nella determinazione delle linee di gestione,
così come in ogni dinamica di accentramento.

Vero è che l'adesione alla convenzione risulta facoltativa, e ci mancherebbe altro, ma non ci pare
ciò abbia incidenza sostanziale rispetto alle schematiche considerazioni testé formulate.

Un elemento che valutiamo non positivamente è la durata quinquennale della convenzione, durata
massima per chi vi aderisca ab origine naturalmente, a fronte di un'analoga durata triennale della
convenzione in scadenza.

Poste tali premesse, il nostro voto sarà di astensione.


